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Продажа должника по банкротству как юридического лица как самый оптимальный способ реструктуризации 
В статье анализируется институт, пока еще не урегулированный российским законодательством по бан-

кротству, — продажа должника по банкротству как юридического лица совместно с его имуществом и иму-
щественными правами. Также рассмотрена ситуация, при которой на покупателя дополнительно переходят 
долги и обязательства должника. Приведен сравнительно-правовой анализ регулирования продажи должника 
по банкротству как юридического лица и сходных с ним способов реализации имущества при банкротстве по 
законодательству Российской Федерации, Республики Италии и Республики Сербии, на основании которого 
выявлены преимущества и недостатки этого и сходных с ним институтов (продажа капитала должника по 
банкротству, продажа имущества должника и продажа имущественных комплексов).

Автор использует опыт сербского законодательства, в котором этот институт известен еще с 1989 г. и ис-
пользуется по настоящее время, ввиду того что именно он стал самым оптимальным способом реорганизации 
должника и удовлетворения интересов кредиторов при банкротстве. Анализируя сербское законодательство, 
а также судебную практику и доктрину Италии, автор объясняет правовую и экономическую перспективу за-
имствования данного института в законодательство Российской Федерации. 

Результаты проведенного анализа могут служить основой для совершенствования законодательства Рос-
сийской Федерации по банкротству.

Ключевые слова: продажа должника по банкротству, реструктуризация должника по банкротству, имуще-
ственный комплекс в банкротстве. 
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Sale of a Bankrupt Debtor as a Legal Entity as the Optimal Restructuring Means
The article analyzes the legal institute that has not yet been settled in Russian bankruptcy law — the sale of a bankruptcy 

debtor as a legal entity together with its assets and claim rights. In some situations, the debts of t of a bankruptcy debtor are 
also transferred to the buyer. Legal and economic consequences of that are analyzed in this article.

The article provides a comparative legal analysis of this and similar legal institutes in the Russian Federation, the 
Republic of Italy and the Republic of Serbia. The emphasis is on advantages and disadvantages of this and similar legal 
institutes (sale of the bankruptcy debtor’s assets and sale of property complexes).

The author uses the experience of the Serbian legal system, in which this institute has been known since 1989 and whose 
application by the legislator has been supported and stimulated so far. The reason for the support is that practice proves that 
it is the best way to reorganize the debtor and satisfy the most interests of creditors in bankruptcy. The author explains why 
borrowing such an institution into the Russian rule of law would be beneficial for creditors and the economy as a whole. 
Accordingly, аuthor made a comparative analyzes of the Russian institute «sells the property complex» and other ways of 
satisfying creditors' claims. Attention is also paid to the Italian judicial practice and doctrine.

The results of this study will help in further legislative improvement of bankruptcy legislation.
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